

HIPSI

PJ Bupati Tekankan Sinergitas Sampai Tingkat Bawah

Agung widodo - TEMANGGUNG.HIPSI.OR.ID

Jun 24, 2024 - 16:30



TEMANGGUNG - Kembali laksanakan roadshow, tiga pilar Temanggung yang terdiri dari PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M., Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., Kaprores Temanggung yang diwakili Kasat Intelkam AKP Himawan kembali bersilaturahmi

di beberapa Kecamatan di wilayah Temanggung, kebetulan hari ini Senin 24 Juni 2024 Balai Desa Klepu Kecamatan Pringsurat Kabupaten Temanggung menjadi tujuan destinasi silaturahmi tersebut.

Tidak hanya sampai berhenti disitu, Tiga pilar Temanggung yaitu TNI, Polri dan juga Pemerintah Temanggung pada hari itu juga melanjutkan silaturahmi ke 2 Kecamatan berbeda yaitu Kecamatan Kledung dan Kecamatan Bansari dengan dihadiri oleh segenap Forkopimcam, Kepala Desa dan Perangkat Desa.



Masih dengan tema yang sama yaitu "Silaturahmi Sinergitas 3 Pilar Untuk Mewujudkan Temanggung yang Aman dan Kondusif" menaungi kegiatan tersebut.

Dalam sambutannya PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs, Hari Agung Prabowo, M.M., menyampaikan ucapan syukur bisa berkumpul bersama di aula Desa Klepu ini dengan sehat tiada suatu halangan untuk mengikuti acara Sinergitas Tiga Pilar Kabupaten Temanggung

"Ini hal yang membanggakan dan luar biasa, lama sekali kita tidak turun ke lapangan untuk bersinergi bersama, untuk bekerja lebih baik membangun Kabupaten Temanggung".

"Kami sudah Roadshow di 17 Kecamatan di Kabupaten Temanggung. Hari ini terakhir, masih ada 3 Kecamatan yang akan kami kunjungi yaitu pertama disini Kecamatan Pringsurat lanjut ke Kecamatan Kledung dan Bansari", Ungkap PJ Bupati.

Menurutnya Pemerintah Kabupaten sudah membangun sinergitas 3 Pilar di Kabupaten Temanggung antara Pemerintah, TNI dan Polisi. Oleh karena itu di tingkat wilayah kami harapkan untuk membangun sinergitas yang lebih solid

antara Kecamatan, Koramil dan Polsek begitu sebaliknya sampai di tingkat Desa, antara pak Kades, Babinsa dan Babinkamtibmas.

" Apapun permasalahan di Kecamatan dirembuk bersama saling koordinasi selesaikan di Kecamatan sehingga tidak perlu sampai di Kabupaten begitu juga di tingkat Desa untuk diselesaikan di tingkat Desa", tutur Hari Agung.



Lebih lanjut pihaknya menyampaikan sinergitas ini sangat penting terkait permasalahan maupun kegiatan di wilayah, saling koordinasi dan bersinergi yang berkelanjutan apalagi mendekati Pilkada 2024.

"Alhamdulillah dalam Pilpres dan Pileg kemarin kita Kabupaten Temanggung bisa menyelenggarakan pesta demokrasi dengan sukses tanpa eses. Oleh karena itu di Pilkada 2024 pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati saya tekankan untuk tingkatkan sinergitas sampai tingkat Desa hingga Kabupaten untuk mewujudkan Temanggung yang aman dan kondusif", Pungkas PJ Bupati.